

# ANDROMEDA

Das junge Beobachterforum

*M31 Andromedae* - so lautet der Name der größten und hellsten Spiralgalaxie am nördlichen Nachthimmel. Diese gewaltige Sterneninsel ähnelt sehr unserer eigenen Milchstraße und ist mit einer Entfernung von ca. 2,5 Millionen Lichtjahren das fernste Objekt, welches wir mit bloßem Auge noch am Sternenhimmel erkennen können. Damit ist sie schon für den Feldstecher ein interessantes Beobachtungsobjekt und auch ein leichtes Ziel für angehende Himmelsbeobachter.

## Was ist das Andromedaforum?

Das Andromedaforum ist ein Astronomisches Jugend-Forum: von Jugendlichen für Jugendliche organisiert. Unsere Mitglieder sind ein bunter Haufen aus Beobachtern, Fotografen, Bastlern, Zeichnern. Vom Anfänger, der seine ersten Schritte am Nachthimmel wagt, bis zum jungen Astro-Profi ist bei uns jeder vertreten - und willkommen.



## Wofür steht das Andromedaforum?

Wir bieten Jugendlichen die Möglichkeit, untereinander und über den ganzen deutschsprachigen Raum hinweg Kontakte zu Gleichaltrigen zu knüpfen - virtuell, aber auch ganz real auf gemeinsamen Treffen. Dabei legen wir wert darauf, dass Jugendliche voneinander und miteinander ihr Hobby kennen lernen können. Gemeinsam und unter Gleichaltrigen macht Astronomie eben besonders Spaß.



**Haben wir dich neugierig gemacht?**

**Dann schau doch einfach mal zu uns rein:**

[www.andromedaforum.de](http://www.andromedaforum.de)